

## SCOLARITÉ

# Intégrez la prépa de l'école d'art du Calaisis

Les inscriptions pour intégrer la classe prépa de l'école d'art du Calaisis, ouverte aux bacheliers issus de toutes séries et options, sont ouvertes.

**D**ispensé depuis 2014, le cursus classe préparatoire publique « art » est une formation postbac non diplômante d'une année. Elle prépare aux concours des 46 établissements publics supérieurs « art » et « design », notamment regroupés au sein de l'Association nationale des écoles supérieures d'art (Andéa). Elle permet l'accès aux diplômes (Licence/Master) conduisant aux métiers de la création dans les domaines des arts visuels, de la communication, du design, de l'architecture d'intérieur, de la scénographie, des arts décoratifs, de la photographie, de la vidéo, de l'audiovisuel et des nouveaux médias, mais aussi de l'enseignement et de la médiation culturelle. Agréé par décret du Ministère de la Culture depuis mai 2017, le cursus dispense 35 heures de cours hebdomadaires de septembre à juin à des fins de sensibilisation à l'ensemble des disciplines liées aux arts plastiques et visuels. Les rencontres avec le milieu professionnel, les nombreux

partenariats et collaborations avec des établissements de diffusion et d'enseignement supérieur, ainsi que l'engagement de l'école dans des partenariats européens aux côtés d'universités anglaises, d'académies belges ou de structures de diffusion britanniques, sont les atouts majeurs de cette formation.

#### PRÉPARER LE MONDE D'APRÈS

Alors que le secteur culturel est largement impacté par les protocoles liés à la pandémie de Covid-19, il est plus que jamais utile de défendre les formations qui préparent l'avenir des arts et de la culture. Bien se former, comprendre l'environnement de la création et bien identifier son orientation, sont autant d'impératifs pour appréhender le « monde d'après » où nous aurons besoin d'inventer, de se divertir, de repenser notre quotidien. La classe préparatoire aux écoles supérieures d'art a continué de fonctionner depuis septembre 2020, bénéficiant des facilités d'une infrastructure



Ouverte aux bacheliers issus de toutes séries et options, la classe préparatoire de l'école d'art du Calaisis est accessible sur épreuves d'admissions organisées en deux sessions distinctes.

récente adaptée aux contraintes sanitaires.

Ouverte aux bacheliers issus de toutes séries et options, la classe préparatoire de l'école d'art du Calaisis est accessible sur épreuves d'admissions organisées en deux sessions distinctes : les lundi 10 et mardi 11 mai 2021 (dossier d'inscription à renvoyer au plus tard le

23 avril), les lundi 5 et mardi 6 juillet 2021 (dossier d'inscription à renvoyer au plus tard le 15 juin).

Cette année, le réseau des prépas publiques Appéa facilite les démarches des candidats en proposant un formulaire simplifié. 22 écoles mais une même procédure pour rendre plus cohérente la campagne de recrutement des

classes préparatoires « art » et « design ».

Il suffit donc de remplir la fiche et de la retourner aux établissements dans lesquels on souhaite candidater, accompagnée des documents demandés. Le formulaire d'inscription est téléchargeable sur le site internet de l'École d'Art : [www.ecole-art-calaisis.fr](http://www.ecole-art-calaisis.fr)

Extrait du Journal Nord Littoral - Mardi 23 Février Page:12/13

La copie, la reproduction et la diffusion sont soumis aux droits d'auteurs et nécessitent une déclaration préalable, conformément aux dispositions du code de la propriété intellectuelle. (Art L.335-2 et L.335.3)